

児童会活動がんばります

児童会書記局、代表委員、各専門委員会は今年度も下記の子どもたちを中心にがんばっていきます。

| 児童会書記局 | | 代表委員 | | | |
|--------|-------------------------|-------------|-------------|-------------|-------------|
| 会長 | 〇〇 〇〇 (〇-〇) | 〇〇 〇〇 (〇-〇) | 〇〇 〇〇 (〇-〇) | 〇〇 〇〇 (〇-〇) | 〇〇 〇〇 (〇-〇) |
| 副会長 | 〇〇 〇〇 (〇-〇) 〇〇 〇〇 (〇-〇) | 〇〇 〇〇 (〇-〇) | 〇〇 〇〇 (〇-〇) | 〇〇 〇〇 (〇-〇) | 〇〇 〇〇 (〇-〇) |
| 書記 | 〇〇 〇〇 (〇-〇) 〇〇 〇〇 (〇-〇) | 〇〇 〇〇 (〇-〇) | 〇〇 〇〇 (〇-〇) | 〇〇 〇〇 (〇-〇) | 〇〇 〇〇 (〇-〇) |

| | 広報委員会 | 生活委員会 | 保体委員会 | 図書委員会 | 美化委員会 |
|------|----------------------------|----------------------------|----------------------------|----------------------------|----------------------------|
| 委員長 | 〇〇 〇〇 (〇-〇) | 〇〇 〇〇 (〇-〇) | 〇〇 〇〇 (〇-〇) | 〇〇 〇〇 (〇-〇) | 〇〇 〇〇 (〇-〇) |
| 副委員長 | 〇〇 〇〇 (〇-〇) 〇〇 〇〇 (〇-〇) |
| 書記 | 〇〇 〇〇 (〇-〇) 〇〇 〇〇 (〇-〇) |

遠足に行ってきました

5月10日(金)に春の遠足を行いました。当日の朝方まで雨が降っていたため心配しましたが、予定通りの出発となりました。写真の通り、友達と一緒に長い距離を歩き、昼食を楽しみながら会食をしたり、異学年の児童とも遊んだりしながら、笑顔があふれる遠足となりました。

1・2年生 マリンパーク



3・4年生 運動公園



5・6年生 マリンビュー



自分の命を守るための学び

4月下旬から5月にかけて、学校では下記の日程で「自分の命を守るための学び」を行いました。火災や地震、交通事故、不審者の出没など、子どもたちが日頃からそのような事態に遭遇したときに自分自身が判断し、自分の命を守ることができるよう、今後も学校生活の様々な場面で伝えていきます。また、今年度は防犯ブザー贈呈式も行われ、1年生が代表し、元気に挨拶をして防犯ブザーを受け取りました。道内でも、小学生や中学生が巻き込まれる痛ましい交通事故が起こっています。ご家庭でもヘルメット着用の上自転車に乗るなど安全に対する心がけをお願いいたします。

- 交通安全教室 (4/23)
- 集団下校訓練 (5/2)
- 防犯ブザー贈呈式 (5/13)
- 避難訓練 (5/15)



6月実施の運動会に向けて宮丘運輸様と三井住建道路様にグラウンド整備をしていただきました。ありがとうございました。



【岩内西小HP毎日更新】

日々の学校の様子、翌週の時間割、学校からのお知らせ等を掲載しています。右のQRコードでご覧頂くことができます。



お知らせ：今年度の水泳学習は7月から始まる予定です。詳細は決まり次第お知らせします。